



Masterhacks - Microsoft presentó la plataforma #YoPuedoProgramar Mi Página Web, en donde se puede encontrar tutoriales gratuitos para personas mayores de 15 años con las bases de HTML, JavaScript y CSS.

*«No es suficiente saber utilizar la tecnología, sino que también hay que aprender a crear tecnología»,* dijo Leonardo Ortíz, director global de la división de Filantropía de Microsoft.

*«En Microsoft creemos que sin importar el área en que se vayan a desenvolver, los jóvenes deben aprender ciencias de la computación para que entiendan cómo funciona su nuevo mundo, del mismo modo en que actualmente aprender biología para entender las reacciones en su cuerpo, aunque no vayan a convertirse en doctores»,* comentó a El Financiero.

Los tutoriales están disponibles en el portal [Microsoft Virtual Academy](#), y son impartidos por Branko Straub, especialista técnico de Microsoft en Argentina y Ramiro Olivera, desarrollador web de la empresa.

Además, la compañía lanzó un programa de capacitación conocido como [La Hora del Código con Minecraft](#), dirigido a niños que puedan utilizar el videojuego para aprender los conocimientos básicos de programación.

Con esto, Microsoft busca reducir el problema de no contar con puestos de trabajo debido a que no existen egresados suficientes con habilidades digitales, tal como la programación.

La compañía asegura que en los siguientes 10 años, más del 50% de los empleos del mundo requerirán algún tipo de habilidad de creación tecnológica, sin importar el sector al que pertenezcan.

*«Dejemos de pensar que esto es exclusivo de las empresas de tecnología, las*



Microsoft lanzó cursos básicos gratuitos de programación

*Ciencias de la Computación se van a necesitar para los bufetes de abogados, incluso ustedes, los periódicos, ya no es algo exclusivo de un sector», agregó Ortiz.*